



Iz90726re Lüneburg. Vieles ist neu in dieser neuen Saison beim MTV Treubund II, da soll auch mal das Ende etwas Neues bringen. "Es wäre schön, den Klassenerhalt mal ohne Relegation zu schaffen", wünscht sich Trainer Thomas Schulz (Foto) zu seinem Einstand.

Schwer genug wird das, gibt es doch zwei feste Absteiger mehr als zuletzt (5 statt 3). Elfter müssten sie werden, um die "übliche" Relegation der letzten drei Jahre zu vermeiden. (Anm. d. Red.: Durch die Abmeldung, bzw. nicht Antreten stehen mit Adendorf und Hansa II bereits die ersten beiden Absteiger fest).

"Ich habe eine gute Mischung aus vielen Jungen und ein paar Erfahrenen", geht Schulz optimistisch in seine erste Serie als Herentrainer. Bisher coachte er die A-Junioren, von denen nun elf mit in die Zweite aufrücken. "Die müssen erstmal Erfahrung sammeln", ist dem 40-Jährigen klar, "aber sie haben in diesem Verein - in dem die meisten schon seit frühester Jugend spielen - eine gute Ausbildung genossen."

Routiniers wie Philip Brandtner, Simon Schneider, Michael Schmidt oder auch Tahir Khan -alle auch schon mal in der Ersten - sollen die Talente führen. "Tahir ist besonders heiß, der hat viele von diesen Jungs des Jahrgangs 1991 auch schon mal trainiert und freut sich auf das Zusammenspiel mit ihnen", weiß Schulz. Als zusätzliche Stütze hofft der Coach auf Abwehrreife Timo Posnanski, der sich aus beruflichen Gründen aus dem Bezirksoberliga-Team zurückziehen musste und im Herbst bei ihm einsteigen will.

Außer dem Klassenerhalt hat Schulz sich noch ein Ziel gesetzt: "Früher wurde immer gehofft, dass Hilfen aus der Ersten dazustoßen. Ich möchte das weitgehend ändern und umdrehen, erreichen, dass Spieler den Sprung in die Erste schaffen." Deshalb sieht er es auch als sinnvoll an, ein ähnliches System zu spielen wie das Bezirksoberliga-Team. "Und technisch sehe ich für die Jungs ohnehin keine Probleme", so Schulz.

Neuland für Schulz

Bissher trainierte der Lüneburger Thomas Schulz nur Jugendteams, jetzt betritt auch der

40--Jährige Neuland, wie gleich elf seiner Spieler, die er aus seinem bisherigen A-Juniorenteam mitbringt. Als Aktiver brachte es der aus dem TuS Lüchow hervorgegangene Schulz bis zur Niedersachsenliga (TuS Woltersdorf), coachte dann Jugendteams und die Kreisauswahl Lüchow-Dannenberg. In dieser Funktion lernte er den Ex-MTVer Sören Hillmer, damals Stützpunkttrainer in Lüneburg, kennen, der ihn 2007 in die Uelzener Straße zu den B-Junioren "lockte.

~~Bericht aus "Treffpunkt"~~ LANDESZEITUNG
von Hoge Remus.